



## 今月のテーマ

## 第1440回例会

2016年7月28日 Vol.31 / No.4

### ■次回の例会／第1441回 平成28年8月4日(木)

- 会長・幹事報告
- 各委員会報告……各委員長
- ガバナー公式訪問

### 【出席率状況報告】

|             |        |
|-------------|--------|
| ・会員数        | 55名    |
| ・出席者        | 33名    |
| ・欠席者        | 22名    |
| ・出席率        | 61.11% |
| ・7/14の修正出席率 | 81.82% |

### ■会長挨拶



会長 香川美穂子

こんにちわ！今日は7月第4週の例会日です。いつの間にか1ヶ月が終わろうとしております。この調子でいければ、1年もあと言うまに終わるのでしょうか…？

7月から新年度が開始され「クラブ活動計画書」にそって今年度の役員・理事・そして各委員会の委員長さんに活動計画についてお話を頂きました。かく言う私、これまでこのスケジュールを経験しているはずなのに全く身についておらず、自分がその真っ只中に立つ事になって「は～～こういう流れで進むのか」と思い知った次第です。そうなりますと1年の任期は短いですね。「気が付いた時には終わっている」という事になるのかもしれません。「もう少し地に足をつけないといけない」と思いました。

クラブ内の方針が発信された今、来週にはガバナーをお迎えする事となります。今度は地区としての意識に目を向けるという事ですね。新しい会員には珍しい言葉や組織図できっと面食らっておられる事でしょう。世界中のロータリークラブが参加する国際ロータリークラブ(RI)の下に、日本の各地区にはガバナーと呼ばれる方が居ます。「ロータリー情報マニュアル」を見ますと「ガバナーは理事会の一般的な指揮監督の下に職務を行うその地区におけるRIの役員である。地区内のクラブ管理はガバナーの直接監督下に置かれる。ガバナーは地区内のクラブを啓発し意欲を与える地区内に継続性を確保するものとする」と書かれています。

話が少し変わりますが私はオーストラリアで生活致しましたが、西オーストラリア州の州都ペースに「ガバナー」と呼ばれる方が住んでおられました。その方はかつての大英帝国支配下の国々に

本国から派遣されている方で、英連邦では未だに統治者の地位(実権は無い)が形として示していました。そして本国から王室の方々がお見えになるとその館に滞在なさっていました。ロータリーはアメリカから起こっていますが、元を正せばアングロサクソンの国。やはり大元の英國的組織やスタイルを残しているのでしょうか。クラブに入会したばかりの頃私は「ガバナー？イギリス？」と驚いたものです。

話を戻しますが、来週のガバナー訪問に備え今夜クラブ協議会が開催され、本クラブの方針等をガバナー補佐と話し合う機会となります。この協議会出席もマイクアップの対象となりますから、残念ながらご欠席と言う委員長さんの代理出席をもし頼まれた方は「マイクアップの良い機会」と捉え、代理としてでもご出席頂きガバナーの意向などを伺う良い機会としていただければ有難いで

す。

今日は新入会員の入会式も行われますが、8月は会員増強推進月間です。クラブにふさわしい新会員を更にお迎えできるよう、皆さんのご協力よろしくお願い致します。

### ■幹事報告

幹事 江藤敏治



みなさん、こんにちは。今日は海老原猛さんが入会されました。めでたい今年度第1号の入会式です。

報告事項として10月1日、2日と指宿にて地区大会があります。11時20分に本会議が開催されますので当日朝6時半ごろまでに宮崎を出れば十分間に合うと思われます。当日夜には懇親会がありますので、是非とも多くの参加をお願いいたします。宿泊施設の関係もありますので8月4日までには事務局にお申し出ください。

次に、第3期 RLI-2730 パートⅢのロータリークラブ勉強会が7月30日に宮崎日大高校にて開催されます。現在30名の参加予定者がおりますが、参加可能な会員は是非事務局にお申し出ください。

また、鹿児島中央ロータリークラブ様から、創立40周年記念式典祝賀会が10月22日(土)に開催される旨ご案内がございました。出席希望の会員は事務局までご連絡ください。2016年8月のロータリーレートは102円となっております。

今日のミニ健康講話のテーマは歯科の話をしたいと思います。実は10年前に治療した歯がことごとく再治療に時期を迎えていたところですが、歯周病は歯がなくなるだけでなく、糖尿病、心筋梗塞、脳梗塞の発症とも関与していることが分かってきました。しっかり歯磨き、定期的な手入れ、禁煙本当に大切です。

#### ■国際奉仕委員会



#### 委員長 川越孝幸

台湾からの交換留学生が2人、今週土曜日(7月30日)に来宮します。18時35分着ですので、多くの皆様でお迎えしたいと思います。お時間の都合のつく方はよろしくお願ひします。

#### ■ローラリー情報・研修委員会 委員長 藤原英介



#### アンケートのお願い

先日の活動計画でお話しいたしましたアンケートのお願いです。本日のボックスをご確認ください。有効に活用したいと考えていますので、ご協力の方よろしくお願ひ致します。

### 新年度活動方針

#### ■ローターアクト委員会 副委員長 高橋誠司(代)



龍山RCとの交換留学は既に前年度で計画されて、実施するばかりになっています。交換留学生を迎えるRCと公立大のRCの学生たちが充実した時間を過ごすことができるようフォローをしていきます。

RACは後藤慎市郎さんたちの活躍で、まとまつるものになっています。それを理解して、より一層活動しやすいようにするために、国際奉仕委員

会や社会奉仕委員会の委員長と連携しながら、盛り上げていきます。

そのためには、学生たちの定例会である RMA 会議に参加して、親睦をはかるところから進めます。また RC の例会や家族懇親会に学生たちを招くことも合わせて進めていきます。

#### ■入会式

#### 海老原 猛 新会員



#### 会員卓話

#### 長岡紀行 会員

#### 米山奨学金について



今、我が中央RCに毎月1回例会に来て奨学生を貰っているモンゴル人のバトムンク君が何故、奨学生を貰い・そのお金がどこから出ているのかご存知でしょうか?

正式名称は公益財団法人ロータリー米山記念奨学会です。1952年東京RCの創立した米山梅吉氏の功績をたたえて、東京RCが奨学制度を作りました。現在、採用枠が720人事業費が12.4億円の規模で運営され、この奨学生は返済義務を負いません。日本だけの事業です。まず、お金ですが藤原年度で米山功労者にならせていただきましたが、法人で50万円の寄付・個人で10万円の寄付でなることができます。(分割可 準功労者) それと各クラブからの寄付金で成り立っています。2730地区の目標は一人当たり普通寄付5,000円と特別寄付10,000円の合計15,000円を目標としています。これらのお金が奨学生に月に7万円~14万円を貰えることになります。学校は指定校制度です。選考は地区の選考委員会で書類・面接で決定します。アジアを中心に世界平和を望み何故留学生支援なのかというと、民間外交として世界に平和の種子を蒔くというこの事業の使命に基づくものです。国別にみると中国290人・韓国105人・ベトナム81人・台湾35人・後マレーシア・モンゴル・ネパール・インドネシアと続きます。730人(2015/07/01現在)累計で世界123国・19,000人弱の留学生を支援してきました。

#### 発行/ 宮崎中央ロータリークラブ

●事務局 〒880-0804 宮崎市宮田町10-25 宮田町ビル TEL0985-22-8767 FAX0985-22-0288

●例会場 〒880-8545 宮崎市山崎町浜山 シーガイアコンベンションセンター TEL0985-21-1155(毎週木曜 12:30~13:30)

会長/春川美穂子 副会長/三輪修珍・田中 寿 幹事/江藤敏治